



### 明るい地域づくりを呼びかける

7月11日、法務大臣メッセージ伝達“社会を明るくする運動”のキャラバン隊が役場（早来庁舎）を訪れました。

この社会を明るくする運動は全ての国民が、犯罪や非行の防止と罪を犯した人たちの更生について理解を深め、それぞれの立場において力を合わせて、犯罪のない明るい社会を築こうとする全国的な運動です。

今年は、「防ごう犯罪と非行 助けよう立ち直り」と統一標語を掲げ、地域の犯罪や非行を抑止し、安全で安心して生活できる明るい地域づくりを呼びかけます。

### 安平町チームが全国大会へ

7月1日、池田町で開催された第22回日本ペタンク選手権大会北海道予選で安平町から出場していた安平町チーム（松山・榎林・尾崎）が準優勝を果たし、10月に島根県東出雲町で開催される全国大会へ出場することが決まりました。

今回が3度目となる全国大会で、まずは予選突破を狙います。



写真左から尾崎さん・松山さん・榎林さん



### シルバー人材センター早来支所の皆さんが奉仕活動

安平町シルバー人材センター早来支所のみなさんが6月28日、役場早来庁舎周辺とケアハウス、グループホーム周辺の草刈りのほか、ケアハウスの坪庭の清掃や植物の手入れ作業を行いました。

これは、毎年行われているボランティア活動の一つで、入居者や利用者から感謝されており、安平町シルバー人材センター早来支所としてもこれからも継続して実施していきたいと話していました。

### 牛のコンテスト

7月14日、安平町畜産総合共進会が北海道ホルスタイン共進会場で開催されました。

これは、乳牛、黒毛和種などの体型、資質を競うコンテストで毎年開催されています。

この日も、共進会場では子ども写生会など様々な催し物で賑わっていました。

